

Culpan a la directiva regional: Denuncian que candidatos del PPD estarían apoyando a Pezo y Cicardini pese al pacto oficialista

Pese a que se les ha visto en actividades junto al dermatólogo y al ex alcalde, tanto los aludidos como el presidente regional del Partido Por la Democracia (PPD) desdramatizaron el asunto. En una verdadera "era de los descuelgues", este hecho se sumaría presuntamente a la serie de grupos internos dentro de los conglomerados del Gobierno en Atacama, que no estarían por la reelección del alcalde López y el gobernador Vargas. La información, según militantes del PPD, ya estaría en manos de la directiva nacional del partido.

Por Eric Monroy Correa

Desde la militancia del Partido por la Democracia (PPD), se denunció a Diario Chañarillo que candidaturas respaldadas por la directiva regional se habrían descolgado de los acuerdos del pacto oficialista. Se trataría del aspirante a concejal por Copiapó, Marcelo Salazar, y quien busca la reelección al Consejo Regional, Hugo Buguéño, quienes estarían presuntamente apoyando a Carlo Pezo y Maglio Cicardini, candidatos a gobernador regional y alcalde de Copiapó, respectivamente.

Al respecto, el ex seremi de Gobierno y candidato a concejal por Tierra Amarilla, Jorge Hidalgo, manifestó que este es uno de los efectos del "quiebre del PPD" que se arrastra desde que asumió su presidente regional, el concejal de Caldera, Zarko Sepúlveda.

“En septiembre se cumplirá un año desde que asumí la nueva directiva, y se ha convocado sólo una vez a la mesa regional, que es la instancia más importante del partido en Atacama. Hay una actitud sectaria y antidemocrática del presidente regional, donde todas las candidaturas de su sector están apoyando a candidatos que van por fuera de pacto. Los llamo a ser responsables políticamente”, criticó Hidalgo.

El consejero regional (CORE) por Copiapó, Hugo Buguéño, participó junto a Pezo esta semana en una actividad que encabezó el diputado independiente electo en cupo PPD, Cristian Tapia, que agrupó a distintos trabajadores de Codelco Salvador. En la instancia, el candidato a gobernador afirmó que “junto al consejero Buguéño tra-

bajaremos por una mejor salud de Atacama”.

Por su parte, el candidato al Concejo Municipal de la capital regional, Marcelo Salazar, organizó este primero de julio una reunión con Pezo y el ex alcalde Cicardini, quien buscaría ser electo como independiente, en la Junta de Vecinos Jardines del Palomar, organización que preside. “Nuestro candidato a concejal”, fue el mensaje que entregó el aspirante a gobernador en su TikTok luego del encuentro, donde también asistió el consejero Buguéño. También se le vio a Salazar acompañando al dermatólogo cuando inscribió su candidatura en el Servicio Electoral.

Cabe recordar que el acuerdo oficialista, titulado “Contigo Chile Mejor”, comprometió a los partidos de Gobierno a lo largo del país a entregar su apoyatura tanto a los alcaldes como gobernadores regionales en ejercicio del pacto. Sin embargo, no es el primer caso de descuelgues en Atacama, ya que sectores del Partido Comunista, el Frente Amplio y el Partido Radical, no estarían por apoyar al alcalde copiapino, Marcos López, o al gobernador regional, Miguel Vargas, en sus respectivas carreras a la reelección.

Sobre las acusaciones, el CORE Buguéño afirmó que ha tenido acercamientos con ellos porque tiene “muchos reparos” con los proyectos oficia-



listas de López y Vargas. “Comparto la visión ideológica del PPD, pero la región antes se ha levantado contra el centralismo. El mismo Partido Socialista apoyó a Yasna Provoste en vez de Lautaro Carmona en el pasado pese a un acuerdo nacional, entonces que no nos vengan a criticar los mismos que se revelan”, agregó el ex militante de la colectividad.

En tanto, Salazar dijo que

“todavía no sé a quién apoyar, falta sostener una reunión con la directiva del PPD porque yo voy en calidad de independiente. Yo no voy a cerrarle la puerta de mi sede a nadie”.

La información, según se confirmó a nuestro medio, ya estaría en conocimiento de las autoridades nacionales del PPD. Sobre el asunto, el presidente regional, Zarko Sepúlveda, afirmó que “no vamos a regalar los apoyos del partido, porque esta es una decisión que toman las bases, no una persona en particular, una familia militante o lo que diga Santiago”. A las 17:30 horas de hoy, sostendrán una reunión formal con el gobernador Vargas para definir su apoyatura.

NOTIFICACION POR AVISO (EXTRACTO)

Juzgado de Familia de Copiapó, en los autos RIT: C-223-2024, RUC N° 24- 24442808-4, en materia de ALIMENTOS, se ha ordenado notificar conforme a lo dispuesto en el artículo 54 del Código de Procedimiento Civil, en relación al artículo 27 de la ley 19.968, al demandada de autos **DANIEL IGNACIO ORTEGA PEÑALOZA, RUT: 19.882.342-2, de la demanda, resolución en ella recaída y resolución de fecha 02 de julio 2024, a fin de que concurra a la audiencia preparatoria de juicio programada para el día 08 de octubre de 2024, a las 09:00 horas, en sala de audiencias N°2 del Juzgado de Familia de Copiapó, ubicado en AVDA. CIRCUNVALACION N°125, COPIAPO. La audiencia citada se llevará a cabo de manera presencial y a través de la plataforma Zoom, ID ZOOM: 92086719468, contraseña 0810.**